



ICARBAJOSA

Un millar de niños de entre 6 y 14 años podrán recibir atención odontológica gratis

■ El convenio suscrito con la Clínica Odontológica de la Universidad de Salamanca permitirá que los niños tengan estas prestaciones

EÑE

Un millar de niños de Carbajosa de la Sagrada cuyas edades oscilan entre los 6 y los 14 años podrán beneficiarse, desde principios de noviembre, del convenio rubricado por el Consistorio y la Clínica Odontológica de la Universidad de Salamanca para que los chavales puedan recibir atención odontológica gratuita en los principales tratamientos que suelen afectar a su dentadura.

El acuerdo alcanzado tiene una vigencia de tres años y el alcalde, Pedro Samuel Martín, matizó: "Nos permite avanzar en la promoción de la salud bucodental de los más jóvenes del municipio a la par que se abre la colaboración con la Universidad en este aspecto. Tenemos previsto realizar visitas a las instalaciones de la Clínica Odontológica para conocerlas a la par que una campaña de sensibilización para lograr buenos hábitos e higiene dental entre el personal vinculado al Consistorio y los vecinos".

Por su parte, Jose Miguel Sánchez, gerente de la Clínica señaló: "Los tratamientos gratuitos que nos comprometemos a realizar incluyen desde las revisiones dentales hasta la limpieza, fluoración, radiografías electrónicas, sellados y obturaciones en primeros molares definitivos, índice de placa, suturas y extracciones sencillas así como la correspondiente emisión del informe dental con la propuesta de tratamientos". En el caso del resto de los servicios que se realizan en estas instalaciones contará con un descuento del 20%. Para poder inscribirse en las listas de los



La firma del convenio se realizó en el salón de plenos del Consistorio./EÑE

Los tratamientos para los niños comenzarán en las primeras semanas de noviembre y se realizarán los miércoles

pacientes que se atenderán con este acuerdo el Ayuntamiento ha habilitado el número de teléfono (923 20 80 19) en el que se recogerán las peticiones que después tramitará la Clínica avisando a los pacientes de sus citas.

Los tratamientos para los niños se iniciarán en las primeras semanas de noviembre en las tardes de los miércoles. Carbajosa es el tercer municipio del alfoz en sumarse a este convenio tras Santa Marta y Villamayor. El pasado año 400 niños se beneficiaron de estos convenios.